

RN88 : LA DÉVIATION SAINT-HOSTIEN / LE PERTUIS AVANCE POUR VOUS !

Dans le cadre du réaménagement de la RN88, la Région Auvergne-Rhône-Alpes réalise une déviation à 2x2 voies qui contournera les bourgs de Saint-Hostien et du Pertuis.

Ce projet apportera des améliorations concrètes :



Pour les usagers de la route

- Plus de sécurité et moins d'accidents
- Des temps de trajet plus fiables et plus courts



Pour les habitants des centres-bourgs

- Plus de sécurité dans les villages
- Une meilleure qualité de vie



Pour l'agglomération du Puy-en-Velay et plus globalement pour la Haute-Loire

- Une opportunité de désenclaver
- Développer l'attractivité du territoire



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



SAINT-HOSTIEN
LE PERTUIS



VOTRE AVIS COMPTE

Ne laissez pas les autres parler à votre place !

GRANDE ENQUÊTE PUBLIQUE
Exprimez-vous jusqu'au **23 février**

DÉPOSER UN AVIS



Par courriel à :

ppve2024-deviation-rn88@mail.registre-numerique.fr

Sur le site internet dédié :

